

Pressemitteilung

18.09.2024

Landkreisfahrt nach Regensburg trotzt dem Wetter – Über 400 Reisende genießen trotz Regen den Tag mit Landrat Max Heimerl

Über 400 Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn machten sich am vergangenen Samstag mit einem Sonderzug auf den Weg in die geschichtsträchtige Stadt Regensburg. Die jährlich in Kooperation des Landkreises Mühldorf a. Inn mit der Südostbayernbahn veranstaltete Fahrt ging trotz widriger Wetterprognosen reibungslos über die Bühne, was Landrat Max Heimerl besonders freute: "Regensburg stand bei der Umfrage unter den Mitreisenden der vergangenen Landkreisfahrt auf der Wunschliste ganz oben und es freut mich, dass wir heuer zum 17.ten Mal gemeinsam auf Reisen gehen." Nach der Begrüßung verteilte der Landrat bei seinem Gang durch die Zugabteile eine süße Aufmerksamkeit und Stadtpläne an die Fahrgäste und nutzte die Gelegenheit für interessante Gespräche.

In Regensburg hatten dann alle Mitreisenden die Gelegenheit, die schönsten und bedeutendsten Sehenswürdigkeiten im Rahmen einer Stadtführung zu erkunden, die im Preis inbegriffen war. Anschließend gab es für die Ehrengäste einen kleinen Empfang im Alten Rathaus durch Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer, die die Delegation aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn offiziell willkommen hieß. Der Nachmittag stand für alle Mitfahrerinnen und Mitfahrer zur freien Verfügung. Die Auswahl an Sehenswürdigkeiten dabei war groß: Der herrliche gotische Dom oder die steinerne Brücke waren ebenso beliebte Ziele wie die mittelalterliche Altstadt und das ein oder andere Café zum Aufwärmen – für Jede und Jeden war etwas dabei.

Viele Mitreisende sind seit Jahren regelmäßig bei der Landkreisfahrt dabei und hatten sich schon wochenlang auf den Termin gefreut. Mögliche nächste Ziele wurden auf der Rückfahrt mit einem Fragebogen abgefragt, der rege in Anspruch genommen wurde.

Wirtschaftsförderer Thomas Perzl und Projektleiterin Michaela Linner waren am Ende des Tages sehr zufrieden: "Die positive Resonanz auf die Landkreisfahrt war auch in diesem



Jahr wieder gewaltig und wir haben inzwischen viele Stammgäste mit dabei! Zusammen auf Reisen gehen stärkt nicht nur den Zusammenhalt in unserem Landkreis, sondern hat uns einmal mehr einen unbeschwerten Tag geschenkt – trotz des regnerischen Wetters, welches die meisten Fahrgäste mit Humor genommen haben."



Bildunterschrift: Landrat Max Heimerl gemeinsam mit den Ehrengästen beim Empfang im Alten Rathaus in Regensburg.

Bildnachweis: Landratsamt Mühldorf a. Inn